

viernes 13 de agosto de 2021

El general Juan José Sánchez Ramos, los empresarios Domingo de Torres y Antonio Carmona, las colaboradoras sociales Gracia Arjona y Pilar de Wit, la Imprenta El Progreso y Seguros Morente, galardonados en las distinciones de honor del 16-S

Se entregarán dos títulos de Hijos Predilectos (Juan José Sánchez Ramos y María Gracia Arjona González), dos títulos de Hijos Adoptivos (Domingo de Torres Pérez y Pilar de Wit Guzmán), una Medalla de Oro de la Jarra de Azucenas (Antonio Carmona González) y dos Medallas de Plata de la Jarra de Azucenas (Imprenta El Progreso y Seguros Morente). Dichos galardones se entregarán con motivo del Día de la Ciudad el próximo jueves 16 de septiembre en la Real Colegiata de Santa María.



Descargar imagen

**Ayuntamiento
de Antequera**

El Tribunal de Honores y Distinciones del Ayuntamiento de Antequera se ha reunido en la mañana de hoy viernes 13 de agosto para concretar y proponer las Distinciones de Honor que serán entregadas coincidiendo con el acto institucional conmemorativo del Día de la Ciudad el próximo lunes 16 de septiembre. En este sentido, el Tribunal –compuesto por el alcalde Manolo Barón, el ex alcalde Ricardo Millán, los actuales concejales Elena Melero y José Manuel García, así como las ex concejales María Dolores y Eva Hidalgo– ha tenido a bien aprobar la propuesta de Juan José Sánchez Ramos, general

de división farmacéutico nombrado recientemente como Inspector General de Sanidad de la Defensa.

También será nombrada como Hija Predilecta María Gracia Arjona González, involucrada de forma destacada en prestar servicios a personas con discapacidad intelectual a través de su labor en ADIPA.

Se homenajeará a su vez al empresario Domingo de Torres Pérez y a Pilar de Wit Guzmán como Hijos Adoptivos, destacando de ellos respectivamente el hecho de haber sido uno de los principales impulsores económicos y empresariales del Puerto Seco, así como sus acciones demostradas en su implicación con esta ciudad en iniciativas sociales y solidarias.



El empresario Antonio Carmona González recibirá la Medalla de Oro de la Jarra de Azucenas que vendrá a reconocer su dilatada en labor en pro del desarrollo industrial y comercial de nuestra ciudad.

También se confirman dos nuevas Medallas de Plata de la Jarra de Azucenas, para la Imprenta El Progreso y para Seguros Morente como establecimientos ambos con más de 100 años de historia.

Las mencionadas siete Distinciones de Honor se entregarán en el transcurso del acto institucional conmemorativo del Día de la Ciudad a desarrollar el próximo jueves 16 de septiembre en la Real Colegiata de Santa María.